
Ce qui me rend vraiment heureuse, c'est la joie,

le sourire, la gaieté des autres quand ils me

parlent, quand ils me voient. C'est de voir tous

les amis qui m'entourent, et même les

non-amis, ou les pas-encore-amis, les passants,

le monsieur perdu dans le rayon confiserie à la

recherche des mon-chéri en paquet de 5, et son

regard et son sourire reconnaissants quand je

lui indique du doigt. C'est ça qui me rend

vraiment heureuse, c'est de voir le bonheur sur

le visage de l'autre, celui ou celle qui

m'adressera une phrase anodine, pour

demander son chemin ou l'heure, et dans les

yeux de qui je verrai la joie, et oui ! La joie

d'avoir obtenu l'heure ! Ça existe ! Parfois je

me demande pourquoi c'est souvent à moi qu'on

demande, mais ça me fait trop plaisir de

communiquer ! Alors je dispense ma bonne

humeur et je me dis qu'une chaîne se forme.

Bon, peut être que c'est utopiste tout ça ! Mais

au moins, l'espace d'un moment, deux

personnes auront été heureuses !

Christine 43 ansLagny-sur-Marne
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